

## Droit des victimes de la traite des êtres humains Rôle important des professionnels du droit

---

La Semaine juridique vient de faire paraître un numéro spécial intitulé « *La traite des êtres humains. Quels enjeux, quelles attentes ?* ». Ce numéro (supplément au n° 19-20 du 6 mai 2013) a l'ambition de contribuer à sensibiliser l'ensemble des professionnels du droit sur ces pratiques et apporter à ses lecteurs une reconnaissance – actualisée, géographique, chiffrée, scientifique et pratique – du sujet.

L'introduction émane d'une haute personnalité, M. Thordjörn Jagland, secrétaire général du Conseil de l'Europe.

Des responsables juridiques et des magistrats apportent leur contribution. On signalera que LexisNexis a lancé un partenariat avec l'association ECPAT France (End Child Prostitution And Trafficking for sexual purpose). Un site **[www.droitcontrelatraitement.com](http://www.droitcontrelatraitement.com)** est facilement accessible et l'on pourra s'y reporter avec avantage.